
 

 
DÉJEUNER-DÉBAT avec 
 
M. Henri Bonnet 
Président du Conseil et Directeur général de Komerční banka, a.s. 
Mercredi 15 juin 2011 à 12h30 
Restaurant Bellevue, Smetanovo nábřeží 18, Praha 1 
 
Henri Bonnet (1949) est diplômé en droit à l´Université de Poitiers. Il a travaillé pendant de longues 
années dans le réseau international de la Société Générale (Corée du Sud, Brésil, Allemagne) et 
également dans la Corporate Banking Division. En 1997, il a été nommé directeur de la filiale en 
Allemagne et depuis 2001 il est devenu Vice-Président exécutif et chef adjoint de la Division des 
Services financiers spéciaux de la SG. Henri Bonnet dirige la KB depuis septembre 2009 et il est en 
même temps membre du Comité de Direction du Groupe SG. 
Malgré les soubresauts de la zone Euro, la sortie de crise se confirme. Tirées par leurs performances 
à l'export, les entreprises tchèques ont retrouvé des niveaux d'activité proches des chiffres d'avant-
crise et leurs marges se reconstituent. Quel avenir pour l'économie tchèque? Quelle sera la 
contribution des banques à la croissance, dans un contexte réglementaire plus restrictif et plus 
incertain?  
Le débat sera animé par Fabrice Martin-Plichta, correspondant du journal Le Monde à Prague. 
 
Une traduction simultanée sera assurée. Le prix de la participation est fixé à 1200 CZK par personne pour les 
membres et à 2000 CZK pour les non-membres. Les droits d’entrée seront facturés après le déjeuner. En cas 
d’annulation, merci de nous contacter au plus tard deux jours avant l‘événement. Dans le cas contraire, nous 
serions obligés de facturer la réservation au tarif plein en vigueur. 

 
 

 
 
DEBATNÍ OBĚD 
 
náš host: Henri Bonnet 
Předseda představenstva a Generální ředitel Komerční banky, a.s. 
 
středa 15. června 2011 ve 12:30 
restaurace Bellevue, Smetanovo nábřeží 18, Praha 1 
 
Henri Bonnet (1949) vystudoval práva na Univerzitě v Poitiers. V rámci skupiny Société Générale 
působil dlouhá léta v její mezinárodní síti (Jižní Korea, Brazílie, Německo) a také v divizi podnikového 
bankovnictví. V roce 1997 byl jmenován ředitelem zastoupení v Německu a od roku 2001 zastával 
funkci výkonného viceprezidenta a zástupce vedoucího divize Speciální finanční služby v SG. Henri 
Bonnet působí v KB od září 2009 a je současně členem řídícího výboru skupiny Société Générale 
(Group’s Management Committee). 
Důkazy o konci krize jsou i přes otřesy v eurozóně stále hmatatelnější. Českým firmám se díky 
exportu podařilo vrátit na úroveň blízkou hodnotám před krizí a začínají opět generovat zisky. Jak 
vidí Henri Bonnet budoucnost české ekonomiky ? A jak v kontextu přísnějších právních norem 
přispějí k budoucímu růstu ekonomiky bankovní instituce ?  
Moderátorem debaty bude Fabrice Martin-Plichta, dopisovatel deníku Le Monde v Praze. 
 
Simultánní překlad je zajištěn. Poplatek činí 1 200,00 Kč pro členy a 2 000,00 Kč pro nečleny. 
Úhradu účastnického poplatku Vám budeme fakturovat po konání debatního oběda. Zrušení přihlášek 
přijímáme do dvou dnů před termínem konání akce, poté Vám budeme nuceni účtovat storno ve výši 100% 
účastnického poplatku. 
 


